

SIRIMIRI

Se está hablando más del no-partido de la Real en Madrid que del excelente tiempo que estamos disfrutando. Hay aficionados que están pendientes de saber si se juega el sábado, domingo o no se celebra. Pues si se quedan aquí tampoco lo van a lamentar. Podrán hasta bañarse en la bahía sin que les castañeen los dientes.

Llegar al estadio

El Ayuntamiento ha editado un folleto explicativo de cómo llegar al estadio de Anoeta los días de partido de fútbol y los medios municipales que ha dispuesto para evitar colapsar Amara Nuevo. En el mapa de la zona se aclara el cierre de todo el barrio desde Pío XII hasta el estadio media hora antes de cada encuentro, excepto a los residentes. Detalla las zonas de aparcamiento en la subida a Zorroaga, hospitales, parkings, para más de 3.000 coches, así como los refuerzos en el transporte municipal, Renfe y Topo. Esta hoja se repartirá masivamente el domingo 13 en Atocha, con motivo del encuentro ante el Tenerife, además de distribuirse en los lugares habituales de venta de entradas. Posteriormente, el Ayuntamiento seguirá repartiendo folletos informativos sobre itinerarios recomendados y accesos a la ciudad.

Rehabilitación de Gros

Responde Gregorio Ordóñez: «En relación al Sirimiri sobre «Casas y mercado», comentarle a la vecina que expresa su queja lo siguiente: Las manzanas 26 y 32 (mercado de Gros) llevan 30 años siendo una asignatura pen-

diente. Ahora hemos puesto en marcha un Plan Especial, que se aprobará inicialmente el 15 de junio y, a partir de ahí, los vecinos y todo el mundo podrán mostrar su conformidad o no con el proyecto. Este busca dar continuidad a la calle Secundino Esnaola, crear una gran plaza (200 metros cuadrados) y un parking de 240 plazas, garantizar los derechos que tengan quienes están en el Mercado y realojar en viviendas nuevas a las 44 familias de General Arteche E y Mantxuene 1,2 y 3. Con representantes de los cuatro portales hemos mantenido diversas reuniones. Después de la aprobación inicial, con las sugerencias que se incorporaren, convocaremos a las 44 familias y a los usuarios del Mercado. ¿Se puede pedir más?»

N. de la R.: La plaza, según el plan, es de 2.000 metros cuadrados, no 200 como escribió en su fax el delegado de Urbanismo, suponemos que erróneamente.

Aceras de goma

Avisa Angel Albizu: «En algunas zonas de Amara ha desaparecido la superficie de goma que se colocaron en varias aceras. Se han roto y despegado e incluso en varios lugares no queda nada de esa superficie de aglomerado



Peligroso, excesivo e impropio

Así se podría catalogar, como poco, la colocación de esta señal en el paseo de Errondo. Han tenido la pésima idea de cementar en la calzada, a la derecha del carril de circulación, esta señalización. Peligroso para el tráfico, excesiva como aviso de precaución e impropio de la ciudad y una vía de tráfico intenso como esta. De pena. POSTIGO

de caucho y el suelo aparece lacerante para la vista e incómodo para los peatones. Más vale reponer las baldosas que se quitaron y dejar todas las aceras como estaban en su momento».

Viajeros a Urgull

El Centro de Atracción y Turismo promueve la instalación de

un servicio de subida de viajeros al monte Urgull. Sería realizado por un vehículo de capacidad entre ocho y diez personas, con salida desde la explanada de la ermita del Paseo Nuevo y llegada a la cumbre del Castillo. Este servicio será objeto de concesión, por lo que se ruega a las personas interesadas que puedan disponer de un vehículo de

aquellas características, se pongan en contacto con el C.A.T.

Donativos

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, recibieron con destino a la Residencia de Ancianos 100 pesetas. Y para las Monjas Contemplativas 100 pesetas.

BARRIOS

ALTZA

«Lau Haizeta» invita mañana a disfrutar del parque

P. GONZALEZ
DV. SAN SEBASTIAN

Mañana, sábado, se celebra el «Día del Medio Ambiente». Y, con tal motivo, la Coordinadora «Lau Haizeta Parkea» invita a todos los vecinos de los barrios colindantes con el futuro parque, a disfrutar de la jornada, recorriendo reivindicativamente el amplio circuito que rodeará al mismo. Entre otros los paseantes pondrán visitar los fuertes de San Marcos, Txoristoketa y Ametzagaña, así como las canteras y la regata de Molino.

Estamos seguros de que los excursionistas se llevarán una grata sorpresa al comprobar el estado actual del fuerte de Ametzagaña, ya que el desconocido fuerte para la inmensa mayoría de los vecinos ha sido limpiado y tiene un verdadero atractivo.

Semáforo a la Variante

Según hemos podido saber de fuentes fidedignas, la Alcaldía ha cursado una orden al Área de Tráfico, con carácter de urgencia, para que se ejecute una

nueva ordenación de tráfico en la intersección de la Variante con el Paseo Larratxo. En este peligroso punto se pretende instalar un semáforo, dotado de pulsador, que evitará el constante peligro -sobre todo para los niños- al cruzar la Variante, con el fin de acceder al nuevo parque infantil.

Por otro lado, el pavimento del citado punto y de la curva donde se han producido numerosos accidentes será mejorado sensiblemente, con lo cual se evitará la proliferación de accidentes que se han producido en varias ocasiones, revistiendo algunos de los mismos carácter muy grave.

Cuarto puesto de «Kopi»

Como recordarán nuestros lectores, el pasado domingo informámos sobre la participación del culturista alizatarra Manuel García «Kopi» en el campeonato vasco-navarro celebrado en Bilbao.

Pues bien, el culturista del Gimnasio Alza Squartz consiguió un meritorio cuarto puesto en la categoría de peso medio senior.

AÑORGA

Votaremos en una escuela de 80 años

E. ILLARRAMENDI
DV. SAN SEBASTIAN

La Escuela Municipal de Añorga Txiki será escenario el domingo de las elecciones generales 1993, a las cuales acudirémos libremente los añorgatarras. Habrá tres mesas A, B y U, correspondientes al distrito 6, secciones 12 y 13 de Donosti.

La escuela añorgatarra tiene una historia de 80 años. En 1913 fue bendecida e inaugurada con el inicio del curso.

Fue un acontecimiento de gran solemnidad en esta localidad y asistieron las primeras autoridades de San Sebastián. En aquella fecha se organizó un «tren especial» que salió de Añorga Haundi, haciendo el recorrido hasta Añorga Txiki.

Una locomotora de Cementos Rezola arrastraba unos vagones engalanados con flores y banderas y, en su interior marchaban viajeros añorgatarras junto con el alcalde de Donosti, Lafitte y primeras autoridades de la ciudad.

Ocho equipos en judo

Mañana, sábado, a partir de las cinco y media de la tarde, tendrá lugar en el frontón cubierto de Añorga Txiki el V Campeonato de judo que organiza la Asociación de Vecinos y que patrocinan diversas entidades y comercios, sin cuyo concurso se haría difícil la organización del mismo. Participarán jóvenes judokas de los siguientes gimnasios: Sakura, Usúrbil, Hermina, Martutene, Antiguo, Andoain, Tolosa y Añorga Txiki.

ANTIGUO

«Bultza» conmemora el mayo del 68

JOSE ARIJA/DV. SAN SEBASTIAN

El sexto número de Bultza, la revista de objetores de conciencia de las parroquias antiguotarras, ha pasado este mes de las habituales cuatro páginas a doce, al incluir un suplemento especial dedicado al mayo de 1968.

El vigésimoquinto aniversario de esa histórica fecha son ahora recordadas en Bultza. En la misma época al otro lado del Atlántico, comenzaba a ser criticada la

guerra de Vietnam; el reportaje significativamente titulado «El HolokaUSAtot» da cuenta de ello. El suplemento se cierra tratando otro problema estadounidense, los conflictos raciales, que llevaron al asesinato del líder pacifista negro Martin Luther King.

En cuanto al resto de las secciones, «El tema del mes» hace un repaso por las películas que han denunciado la irracionalidad de la guerra. En «actualidad» aparece, por una parte, una entre-

vista con un recluta y un objetor de conciencia.

Las páginas de «opinión» defienden el desarrollo sostenible (utilización racional de los recursos naturales para no poner en peligro a futuras generaciones) y la denuncia sindical de que se ocupe puestos de trabajo con la P.S.S. Bultza termina con una entrevista al presidente de la Audiencia, Juan Bautista Cremades, y una mención de la sentencia contra el insumiso Manu Yera.